



La Paroisse « Bon Pasteur » rassemblée le dimanche 11 février, a été heureuse de vivre l'envoi de deux nouvelles « Conductrices des Funérailles »



L'Église, « Peuple de Dieu », est composée de tous les baptisés, chacun ayant à accomplir sa propre mission, chacun ayant à annoncer et à témoigner de la foi qui l'habite. Notre paroisse 'Bon Pasteur' rayonnant sur 32 villages, est composée de prêtres, de diacres, de consacrées et de laïcs, chacun engagé selon sa propre vocation.



La communauté rassemblée à la messe dominicale a célébré l'envoi en mission de nouvelles conductrices. Après avoir exprimé leur 'OUI', à l'appel de cette mission d'Église, Michèle et Monique ont professé leur foi. Le Père Jacques Clavier remis à chacune d'elle une croix, signe de cet envoi en vue de célébrer les funérailles chrétiennes et leur lettre de mission.

Une très belle cérémonie priante et riche en émotions partagées par toute la communauté, signe de notre Église en marche et toujours en recherche de vivre l'amour de Dieu aujourd'hui, en rejoignant toute personne.

Comme se plaît à nous le dire Monique « *Être là, les uns pour les autres* », et de renchérir « *cela fait un peu plus de deux ans que j'aide l'équipe du deuil pour les obsèques. Issue d'une famille religieuse, l'appel du Seigneur : « Viens et suis-moi » est toujours vivant au creux de ma prière et de ma vie quotidienne. Il m'a paru important d'aller plus loin pour aider les familles qui perdent un être cher. Moments douloureux qui leur permettent de dire adieu avec un message d'Espérance* ».

Michèle simplement nous partage ces mots : " *Après différents engagements dans l'Église auprès des enfants, des jeunes et de leurs parents, j'ai répondu à l'appel pour cette mission, heureuse de rejoindre une équipe fraternelle porteuse de Foi et d'Espérance. Je pense particulièrement au soin à apporter à ce temps de rencontre avec les familles, temps pour une écoute accueillante et bienveillante.* "

Il y a quelques années, Michèle et Monique, avaient rejoints l'équipe d'accompagnement du deuil. Une très belle équipe de laïques, disponible et bénévole, pour accueillir, pour écouter, pour accompagner et préparer la célébration, compagnonnage auprès toutes les familles lors du moment de la séparation avec un être cher.

Voici le témoignage de Georgette Gay : « *Savoir se retirer pour que d'autres prennent la route. Pour moi ce temps est arrivé ! C'est en 2015, qu'à l'église de St Afrique, six laïcs ont été missionnés pour conduire des funérailles. Je me souviens avoir dit : 'Pour moi, l'espérance chrétienne se vit et se communique'. C'est ce que j'ai essayé de transmettre, avec tout mon cœur, dans la simplicité par l'écoute et l'accompagnement des familles dans la peine. Nous ne sommes jamais seuls, mais en équipe. 'N'ayons pas peur, c'est un beau service que l'Église nous confie', c'est un temps de grâce que le Seigneur nous donne. Merci Seigneur pour ces années de service, confiance et espérance guident ma vie.* »



Les membres de l'équipe de l'accompagnement du deuil, membre bénévole pour ce service d'Église, au nom de notre baptême se rencontrent environ trois ou quatre fois par an, pour un temps de formation, de relecture, de prière et convivial.

Jésus appelle des ouvriers à sa moisson, l'Église 'Bon Pasteur' appelle des ouvriers à la moisson dans divers services. Peut-être souhaitez-vous poser une question ? Et pourquoi pas en parler ensemble ? Voici un numéro de téléphone : 07 89 68 34 57.